

地域活性化アイデア創作活動in砺波(Tonami) ～第4回の活動～

この事業は競輪の補助金を
受けて実施するものです



富山県砺波市

地域の課題を子どもたちのユニークなアイデアで解決しよう☆

富山県砺波市において、全国に誇れる砺波の名物を、様々なアイデアを駆使してPRすることを目的に活動を行っています。今回は活動成果発表です！



9月12日、13日に砺波市のチューリップ四季彩館で開催された「となみ産業フェア・パワー博2015」に砺波市少年少女発明クラブのブースを出展しました。

ご当地PRの製作物の展示と実演



砺波平野は、風の状態がよく着陸地点を確保しやすいことから、熱気球愛好家に支持され、熱気球のメッカとして知られるようになりました。

また、砺波市は、チューリップ球根の生産量全国一を誇っています。4月下旬には畑一面じゅうたんのように咲き揃ったチューリップが見られます。

この作品は、野に咲くチューリップ畑と上空を舞う熱気球を表現しています。チューリップは風にそよぐように動き、熱気球は舞い上がります。



砺波の子供歌舞伎は、200年を超える永きにわたって、となみ野に春の到来を告げる風物詩として親しまれてきました。この作品は、着飾った子ども歌舞伎役者がダイナミックに踊る様を表現し、砺波の伝統を来場者にPRしました。



ブラ板でキーホルダーを作る工作教室をしました。砺波市のシンボルキャラクターを描いてオープンで縮めます。先生はクラブ員です。



小さい子にもマンツーマンでいねいに指導するクラブ員。



しっかりリハーサルを行い、イベントステージでの活動発表に臨みました。



作品を並べてPR。北陸新幹線に乗って全国から砺波市に来てもらえるよう、発明クラブ員のひらめきパワーでアイデアを集結して、からくりを組み込んだ夢のあるPRツールを作りました。皆さん見てください！（実演・・・ウイーン、ぴかぴか）

パワー博には約2万人が来場し、多くのお客さんの前で活動成果を発表しました。発明クラブブースでは、用意したワークキットも150セットが1日でなくなり、追加で買い出しするくらいの大盛況ぶり。クラブ員も地元の人達からたくさん励ましの言葉をいただき、とても充実した2日間となりました。（終わり）